

Mitmachen, helfen & freuen:

■ Der beliebte Mini-Markt

„Viele der Menschen, die zu uns kommen, kennen wir bereits. Sie schauen regelmäßig im „Findus-Kindermarkt“ nach Kleidern für die Kinder sowie nach Büchern, Spielen oder nützlichen gebrauchten Dingen, wie Kinderwagen oder Wippe. Auch im Mini-Markt geht es täglich rege zu. Einerseits erhalten wir gespendete Haushaltswaren, andererseits finden wir viele dankbare Abnehmer mit kleinem Geldbeutel. Neben den ressourcenschonenden Vorteilen finden die Menschen hier eine sinnvolle Beschäftigung und Wertschätzung.



Bitte helfen Sie mit und spenden Sie!

■ Gut zu wissen/weitersagen:

Dringend Ehrenamtliche vorrangig zum Einsatz im Café oder in der Brotkorbausgabe gesucht.

Jeden 3. Sonntag im Monat wird das Café von 14 – 16 Uhr geöffnet sein. Herzliche Einladung zu Kaffee und Kuchen!

Menschen Mut machen!

■ Schirmherrin



Bürgermeisterin Eveline Breyer begleitet zum 7-ten Mal den Spendenaufruf und die Fastenaktion, die dem Erhalt der wichtigen Angebote im caritas-zentrum und dem Brotkorb in Ingelheim dienen. Sie sagt:

„Es ist wichtig in den kleinen und großen Dingen für den Nächsten da zu sein. Das können ein ehrenamtliches Mitwirken genauso wie kleine und große Geldspenden sein.

Wenn ich die vielen fleißigen Hände hier im Brotkorb oder im Cafébetrieb und die Schlangen bei den Essensausgaben erlebe, dann weiß ich, wie existenziell wichtig diese Angebote der Caritas in Ingelheim sind.

Bitte helfen Sie wieder mit, dass die Menschen, denen es derzeit nicht so gut geht, wieder neuen Mut fassen und Wege aus der Not finden.“

Herzliche Grüße
Ihre
Eveline Breyer



caritas-zentrum St. Laurentius

Markus Schmidt / Kai Beckhaus
Talstraße 161, 55218 Ingelheim
Tel.: 0 61 32 / 79 15 00
info@brotkorb-ingelheim.de

Spenden-Konto-Nr.:

IBAN: DE 16 5519 0000 0303 636013
BIC: MVB MDE 55
Stichwort: „Brotkorb Ingelheim“

Vielen Dank für Ihre Spende !

Fotos: Caritasverband Mainz e.V., Thomas Schmidt

Fasten- und Spendenaktion



**Bitte helfen
Sie
mit!**

BROT KORB



■ Das Café ist Dreh- und Angelpunkt der Hilfen

Werner Külzer kommt von Anfang an ins caritas-zentrum, täglich mindestens einmal. Er feierte mit seiner Frau vor kurzem seine



Goldene Hochzeit und besonders stolz ist er auf seine zwei Enkelkinder. „Ich bringe mich gerne ehrenamtlich ein. Hier finde ich im Minimarkt immer

etwas für „meine Wohnungslosen, die ich auf der Ingelheimer Pladde mit nützlichen Dingen versorge, wo ich seit über 30 Jahren mit anpacke.“ Regelmäßig besucht er mit der ganzen Familie das Café und hat immer ein offenes Ohr für die kleinen und großen Nöte der Menschen hier. „Aber auch das Lachen darf nicht zu kurz kommen.“

40% der Kosten zur Betreuung des Cafés müssen über Spenden abgedeckt werden.

■ Gemütlicher Außenbereich

Besonders schön ist es im Sommer, wenn die Café-Besucher auch den Aussenbereich nutzen können und bei einer kleinen Mahlzeit, die Kinder auf dem Spielgelände toben können. Die damals gebrauchte Spende der dortigen Bestuhlung und der Sonnenschutz müssen ersetzt werden. Täglich nutzen über 35 Personen das Café, an den Brotkorbausgabetafen doppelt so viele.

■ Ihre Spenden sichern:

- die **Brotkorbausgabe hilft über 800**



Menschen, zweimal wöchentlich, mit Lebensmitteln für die ganze Familie, darunter viele Kinder. Die

Spenden werden für die Sachkosten, wie Benzin, Wartung und Verpackung benötigt.

- den Fortbestand von Café CariTasse und Minimarkt.
- die Betreuung von Ehrenamtlichen sowie die Unterstützung durch Bundesfreiwilligen-Dienste und die wichtigen fachlichen Anleitungen.

Nur mithilfe Ihrer Spenden in Höhe können die Angebote in vollem Umfang erhalten bleiben.

Bitte helfen Sie mit!

Der Brotkorb wird rein aus Spenden finanziert, 52 Ehrenamtliche helfen mit.

■ Bitte spenden Sie, danke!!!

Jede Spende zählt. Ihre Spende hilft einer hilfesuchenden Person im Monat, wie folgt:

45 Euro helfen monatlich für die Lebensmittel einer Familie von der Abholung bis zur Ausgabe.

120 Euro sichern die Begleitung und sinnvolle Beschäftigung von Langzeitarbeitslosen.

450 Euro im Monat reichen für eine Vollzeitstelle im Bundesfreiwilligendienst.

■ Gutes Lernumfeld

F. Dahdal aus Syrien hat fast zwei Jahre lang im caritas-zentrum mit angepackt. Er hat sich positiv



und stabil entwickelt und viel gelernt. Er ist wehmütig und hoffnungsfroh zugleich. „Mit der Schließung des Möbelmarktes geht

auch meine Beschäftigung hier zu Ende. Ich werde die Arbeit und Kollegen sehr vermissen. Gleichzeitig freue ich mich auf meine Familie und die Aufgaben, die vor mir liegen, da wir vorhaben auszuwandern und neu anzufangen.“

■ Rückblick 2019:

Aus wirtschaftlichen Gründen musste der Möbelmarkt geschlossen werden. Gleichzeitig sind wir dankbar, dass die Kernangebote in der Talstraße erhalten bleiben können.

Dank Ihrer Hilfe erhielten wir in 2019 im Rahmen der Fastenaktion Spenden in Höhe von 19.381,-- Euro von 224 Personen und Firmen. Das Jahresergebnis beläuft sich auf 40.205 Euro an Spenden für die Angebote im caritas-zentrum St. Laurentius.

- **Reichweite in Rheinhessen:** Es kommen Menschen aus ganz Rheinhessen zu uns und suchen Hilfe.
- **Anzahl der regelmäßigen Nutzer / Woche:** bei einer 2 x wöchentlichen Ausgabe knapp 800 Personen-Haushalte, darunter 170 Kinder und 20 % Senioren. Und 35 % mit Migrationshintergrund.

Mit freundlicher Unterstützung der Stadt Ingelheim:

